



# 第6回（最終回）日高地域 デザイン懇談会を開催しました

日高地域の最終回となる「第6回日高地域デザイン懇談会」を、12月10日（金）日高農村環境改善センターで開催しました。「地域デザイン懇談会」とは、地域に必要な施設・公共サービスの提供機能について、市民の方々と一緒に議論する場です。

まず、第5回目において、各自議論してみたい施設類型（社会教育系施設、スポーツ・レクリエーション施設等）を選択し、他の施設に機能移転できるか、地元でも管理できるか等についてグループ討議を行っていただきましたので、その結果について振り返りを行いました。

最終回となる今回は、第5回目の懇談会で議論した施設について、各グループ最終確認とまとめを行い、さらなるアイデアはあるか、「私たちができること」は何かなど議論していただきました。最後に各グループワークでのまとめについて発表し、全体で共有しました。

## 懇談会の様子



日高地域の「地域デザイン懇談会」は今回で終了となりました。参加者の皆様には、貴重なご意見やアイデアを多数いただきました。誠にありがとうございました。

市民の皆さんに、懇談会での成果を報告する会を3月に開催する予定です。詳細は決まり次第お知らせします。



# 参加者の皆さまからの意見の一部を紹介します

グループ  
**A**

- 円山川防災センター⇒研修会で利用するなど、地域防災の学びの場へ
- コミュニティセンター⇒当面は地区住民の絆を深め、みんなが利用する場へ  
日常的な管理は自分たちで出来るのでは

グループ  
**B**

- 図書館⇒本館に本を集約し、貸し借りは移動図書館で行うのが良い
- 博物館・資料館⇒親子が集い、本物に触れる場へ

グループ  
**C**

- 健康福祉施設⇒福祉の窓口を1か所に集約し、市民に優しい福祉へ
- 医療施設⇒デジタル化を推進し、診療所が近くになくても困らないように

グループ  
**D**

- 道の駅⇒経済効果や雇用を生む場へ
- スポーツ施設⇒地区での管理は難しいが、自分たちの物だという意識をもって利用する

グループ  
**E**

- 産業系施設⇒獣害対策と組み合わせて、産業を生み出す
- We ぶらざ⇒まずは自分たちが電車を利用し、駅舎を盛り上げる

グループ  
**F**

- 小学校⇒統合も視野に入れ、大規模校・小規模校を選択できるように
- 中学校⇒老朽化の問題もあるため1つにするのが良いのでは

## ❖全懇談会を通してのご意見・ご感想❖

- ・直面している人口減少で、何ができるか考える機会をいただいた。
- ・回を重ねる毎に、何が重要かということがだいぶ理解できた。次第に出席するのが楽しくなっていった。
- ・みなさん色んな意見をお持ちであること、間近で聞けたことはとても良かった。楽しく貴重な時間だった。
- ・市民に見てもうため、We b中継などがあれば良かった。
- ・地域の事を真剣に議論できたと思う。公共施設の今後のあり方や維持がなかなか難しいこともあり、さらに話し合う必要があると感じた。

【参加者アンケートより】

当日の配布資料など、詳細は  
市ホームページをご覧ください。

## 【お問い合わせ先】

公共施設マネジメント推進室 電話 21-9129  
日高振興局 地域振興課 電話 42-1111